

Campus de St. Mary
26 de octubre del 2022

Incluido en le paquete de esta semana

Formulario de registro para la Guerra de Bolsas *con el más pequeño*
Christmas Clearing Council *con el más pequeño*
Formulario de permiso para excursión *sólo para 6°, 7°, 8° grado*
Calendario del mes de noviembre de Book It *3° a 6° solamente*
Formulario de Guía de Servicio 2022-20223 *con el más pequeño*
SMC Calendario del mes de noviembre

Celebraciones de Halloween

El desfile de Halloween para 3° a 5° grado se llevará a cabo el **lunes 31 de octubre** a las 2:15PM (si el clima lo permite) Todos están invitados.

El desfile saldrá del estacionamiento de St. Mary y seguirá la siguiente ruta:
Sur en Hartwell
Oeste en Windsor
Norte en Charles Street
Este en Newhall Avenue para regresar



Plan si hay inclemencia en el clima: el desfile se llevará a cabo en el gimnasio y en el salón comunitario.

6° a 8° grado pueden vestir con negro y anaranjado. Si los estudiantes deciden No vestir de anaranjado y negro, entonces deberán venir con su uniforme a la escuela.

Las celebraciones de Halloween comenzarán después del desfile.

AYUDA EN EL LABORATORIO DE STEM – miércoles 2 de noviembre- después de la escuela y hasta las 4:30pm



La Sra. Achatz y la Sra. Lindbloom están buscando algunos estudiantes de middle school para ayudar a organizar el laboratorio de STEM. Algunos trabajos incluyen ayudar a organizar, etiquetar y mover materiales para utilizar mejor el espacio. Esta oportunidad puede contar para horas de servicio. Por favor, contacten a cualquiera de las dos maestras a más tardar el lunes 31 de octubre si desean ayudar o si tienen preguntas.

eachatz@waukeshacatholic.org y tlindbloom@waukeshacatholic.org

Book It! Recordatorio



Nuestro primer mes del programa de ¡Book It! Ya casi se completa. Recuerden a sus hijos entregar su calendario la próxima semana para que puedan ganar una pizza. No olviden incluir su nombre y el nombre de su maestro. El calendario para noviembre se incluye en el paquete.

Si desean recibir los certificados de manera digital, por favor envíenme un correo electrónico a jer.jules.brock@gmail.com y les enviaré el formulario de aprobación para que puedan recibir los cupones en su correo electrónico, este año escolar.

Recolección de zapatos

En conexión con la caminata de las escuelas católicas y nuestro tema: Caminando con Jesús, estamos recolectando zapatos nuevos o casi nuevos para donarlos a St. Vincent DePaul. Les pedimos que depositen los zapatos en la caja que está afuera de la oficina hasta el 28 de octubre. Gracias.



¡DULCES, DULCES DULCES!



El Taller de Santa una vez más necesitan de sus donativos de dulces. Ya sea una bolsa que hayan comprado de más en la tienda o los dulces sobrantes del trick or treat, el Taller de Santa agradecidamente los tomará. También recibiremos dulces sueltos, pero que esté en excelentes condiciones y en bolsitas de ziplock para que los mantengan frescos. Pueden entregar sus donaciones en la oficina de cualquier campus. Si tienen alguna pregunta, por favor comuníquense con Cindy Maigatter a mcmygater@yahoo.com. ¡Gracias de antemano!

URGENTE—¡¡SE NECESITAN VOLUNTARIOS PARA EL TORNEO SETON!!

Como ya habrán visto o escuchado, el Campeonato de Voleibol Elizabeth Seton se aproxima a finales de este mes, comenzando el 31 de octubre y corriendo cada noche hasta el 6 de noviembre. El Seton es un torneo de 74 equipos, 3 divisiones, sólo por invitación para terminar la temporada de voleibol de 8º grado. Este torneo está avalado por la Arquidiócesis de Milwaukee y sirve como sus campeonatos. Es el equivalente en voleibol al torneo de baloncesto Padre Serra. El torneo se celebra en el Milwaukee Sting Center en Menomonee Falls (de lunes a viernes) y en Catholic Memorial High School (sábado y domingo).

Lo que tal vez no sepan es que este torneo está dirigido por la Asociación Deportiva de Waukesha Catholic. El torneo está encabezado por la Mesa Directiva de Deportes de Waukesha Catholic y el Comité del Torneo de Seton. Los ingresos del torneo se destinan al Programa de Asistencia para la Colegiatura de las Escuelas Católicas del Condado de Waukesha, a la Fundación para el Retiro Religioso y al Deporte de Waukesha Catholic. Este torneo sirve como nuestra mayor recaudación de fondos deportivos cada año, y es a través de estos ingresos que somos capaces de mantener nuestras tarifas deportivas más bajas para permitir que más estudiantes de 5º a 8º grado participen en el deporte de Waukesha Catholic..

Para que este torneo funcione, ¡necesitamos su ayuda! Necesitamos padres que desempeñen una variedad de funciones como voluntarios cada noche. Tenemos más de 150 plazas para padres voluntarios (todas de 2-2 ½ horas). Como personas de **Atención al Público/Control de Multitudes**, se situarían cerca de las canchas determinadas para ayudar a asegurar que nadie camine por detrás de las canchas mientras se juega, que los espectadores permanezcan en las áreas específicas alrededor de las canchas para que los jugadores tengan espacio para jugar, y ayudar al Comité de Seton/Miembro de la Junta Deportiva que está a cargo de las multitudes esa noche. Idealmente, necesitamos 7 padres para ayudar en cada uno de los 2 turnos cada noche de la semana (14 padres en total). También necesitamos llenar los espacios en las mesas de admisión, con 4 padres en cada uno de los 2 turnos (8 padres en total); es necesario ser padre o madre para hacer esto y no se permite que la misma familia trabaje en la misma mesa de admisión - también, no se permite que los niños manejen dinero en efectivo bajo ninguna circunstancia.

También necesitamos hasta ocho estudiantes de 5º a 8º grado para servir como anotadores en las mesas cada noche en 2 turnos para las 8 canchas que usamos. Ellos voltearían la puntuación y la marcarían en un iPad para los espectadores en línea. Los estudiantes de Middle School pueden utilizar esto para las horas de servicio en la escuela.

Por último, necesitamos su apoyo para nuestros equipos de 8º grado que participan este año: el equipo de 8º grado varonil juega el lunes por la noche a partir de las 5:30 p.m., mientras que el equipo de 8º grado femenino comienza el martes en horario por definir.

Si pueden ayudar, consulten los siguientes enlaces:

Padre voluntario:

<https://www.signupgenius.com/go/4090C48AAAA2AA75-20221>

Estudiante voluntario para anotar los resultados:

<https://www.signupgenius.com/go/4090C48AAAA2AA75-20222>

Más acerca del torneo Seton, incluyendo los grupos (se publicarán pronto):

www.theseton.net

Box Tops para la educación For Education

Pueden ganar una tarjeta de \$10. Envíen sus Box Tops y códigos de Coca-Cola a más tardar el 31 de octubre para que puedan entrar en el sorteo mensual. Pueden entregarlos en una bolsita de plástico sellada con el nombre de su hijo y de su maestro.

Box Tops digitales...

1. Bajar la aplicación BoxTops4Education
2. Registrarse y escoger St Mary como su escuela
3. Escanear sus recibos y re enviarlos a receipts@boxtops4education.com

Busquen los códigos de Coca-Cola en las tapas, empaques y etiquetas.



Guerra de bolsas del Booster Club

Marquen sus calendrios para la noche del 12 de noviembre, para el torneo de la Guerra de Bolsas para adultos de 21 años en adelante. Busquen el volante verde en el paquete de esta semana –**las inscripciones terminan el 4 de noviembre**, pueden regresarse a la oficina de cualquier campus.

Pruebas de Baloncesto -serán pronto en noviembre



Para los grados en los que tienen suficientes estudiantes como para dividirlos en dos equipos se harán pruebas. Los jugadores que tengan pruebas deberán de asistir a la sesión que se enlista a continuación. Los jugadores que no tengan suficientes integrantes para dividirlos no tendrán prueba y solo deberán esperar que se les informe cuando comenzarán los entrenamientos, lo cual será después del 10 de noviembre cuando los entrenadores se reúnan para seleccionar sus horarios de entrenamientos.

5° grado femenino – martes 8 de noviembre de 5:30-7 pm en St. Joe's*

6° grado varonil – miércoles 9 de noviembre de 5:30-7 pm en St. Joe's*

7° grado femenino – miércoles 9 de noviembre de 7-9 pm **en St. Mary'** (entrar por la puerta #9 por el gimnasio)

7° grado varonil – martes 8 de noviembre de 7-9 pm en St. Joe's*

8° grado varonil – miércoles 9 de noviembre de 7-9 pm en St. Joe's*

*El gimnasio de St. Joe's está localizado en 841 Martin St., Waukesha